

“Mi pasión por la pelota se la debo a mi padre”. -Guillermo Heredia

VENTURA DE JESÚS

BATEA A LA derecha y tira a la zurda. Uno de los peloteros cubanos que más han avanzado de un año a otro. A los 21 años de edad y tres series nacionales de béisbol, Guillermo Heredia ha mostrado sus condiciones.

Es rápido y explosivo y evidencia un buen desplazamiento. Contar, además, con un brazo potente y precisión en los tiros lo convierten en un jardinero muy completo.

El patrullero central del equipo yumurino promediaba —antes del desafío de anoche— por encima de 350, con seis jonrones y cinco triples, líder en este último casillero y en carreras anotadas. Su actuación lo llevó a ser seleccionado para el Juego de las Estrellas y algunos creen que el muchacho tiene para más.

En su progreso mucho tuvo que ver la Liga de Desarrollo, que le permitió emplear a fondo sus virtudes como bateador.

Es Guillermo un atleta tranquilo y modesto. En el terreno parece un calco de la imagen y carácter de su padre, quien fuera inte-



FOTO: RICARDO LÓPEZ HEVIA

grante de los elencos matanceros en los años 80.

“Mi pasión por la pelota se la debo a mi padre, quien siempre ha estado muy al tanto de mi desarrollo. Desde hace un año cumple misión en Venezuela. No se pierde un juego por televisión y se alegra de la actuación de Matanzas y de mi desempeño, claro está, aconsejándome que siempre mantenga la disciplina.”

En tus dos primeras campañas empuñabas a las dos manos, ahora lo haces solo a la derecha. ¿Por qué?

“Es sencillo. Me siento más seguro bateando a la derecha. No soy un ambidiestro natural, incursioné a la zurda en la categoría 15-16. De todas maneras, Víctor Mesa insiste en que lo ensaye nuevamente y pienso retomar lo el año próximo.”

Atendiendo a tu velocidad y juventud, ¿no deberías ser un mejor robador de bases?

“De eso estoy convencido, pero es algo que necesita de mucho entrenamiento; no se hace un buen robador de hoy para mañana. Además de la habilidad innata del jugador, es preciso aprender a tomarle el tiempo al lanzador y dominar otros detalles.”

Es un muchacho sereno, con la virtud de caer bien. Así lo hacen saber sus vecinos de la barriada de Versailles, en la ciudad de Matanzas, donde reside en unión de sus padres, abuela, hermana y sobrina.

¿Sueñas con integrar el equipo Cuba?

“Eso sería algo muy bueno, pero por ahora no pienso en ello. Trabajo fuerte y ojalá las cosas sigan saliendo bien para ayudar a que Matanzas llegue a los play off y poder discutir el campeonato.”



Otro récord para Yarisley: 4.71

Enrique Montesinos

La buena noticia del más reciente récord cubano y del área centroamericana y caribeña en recintos techados la proporcionó la pertiguista cubana Yarisley Silva, finalista mundial y campeona panamericana, quien este martes se empujó sobre 4.71 metros durante el encuentro internacional atlético de Lievin, Francia, perteneciente al circuito invernal europeo.

Yarisley mejoró por 11 centímetros su primacía de la semana anterior y conquistó el segundo lugar, solamente superada por la estelar rusa Elena Isinbaeva, al parecer recuperada en la actual temporada olímpica, como lo demuestra su victoria en 4.81, el inicio en 4.71 y sus intentos posteriores para rebasar 4.91.

La cubana arrancó exitosamente en 4.40, necesitó hasta el tercer intento para 4.52 y luego se llevó 4.60 en el primero y 4.71 en el tercero, quedándose sin resuello sobre 4.81. En la misma prueba su compatriota Daylis Caballero clasificó en la sexta posición con marca de 4.40 (4.20 primero y tres fallos en 4.52).

Una medalla de bronce se colgó el saltador de triple Alexis Copello, con 16.71, adelantado por el italiano Fabrizio Donato, 17.24 y el francés Benjamín Campaore, 17.14. El santiaguero abrió con 16.46 y tras el segundo intento —donde todos los medallistas llegaron más lejos—, cometió dos faltas y renunció a las dos últimas oportunidades.

Un cuarto cubano presente en la lid fue el novel obstaculista Orlando Ortega, quien cronometró 7.76 en la segunda serie de los 60 metros con vallas y al clasificar en quinto puesto no pudo avanzar hacia la final de la prueba, en la que se impuso el ruso Konstantin Shabanov, 7.55, seguido de los estadounidenses Joel Brown, 7.56, y Jeff Porter, 7.65.

Parlamento agasaja a los atletas destacados del 2011

Ariel B. Coya

Algunos no pudieron acudir a la cita por andar ya inmersos en su preparación, particularmente agitada en este año olímpico; pero todos, absolutamente todos, recibieron el merecido reconocimiento que, como se ha hecho tradición, cada año tributa la Asamblea Nacional del Poder Popular a los atletas más destacados.

Así, los del 2011 no resultaron la excepción y fueron agasajados una vez más por “ser inspiradores de una sociedad mejor y contribuir a forjar

física, mental y espiritualmente a nuestra gente”, según las palabras del presidente del Parlamento cubano, Ricardo Alarcón de Quesada, quien a nombre de los diputados, les extendió el reconocimiento del pueblo.

Entre los homenajeados, con la estelar discóbola Yarelis Barrios a la cabeza, también estuvieron entrenadores, árbitros y federativos de diversos deportes, acompañados por José Ramón Fernández, vicepresidente del Consejo de Ministros y titular del Comité Olímpico Cubano, y Christian Jiménez, presidente del INDER.

Yowllys Bonne ganó y aprendió la lección

Harold Iglesias Manresa

“No hay rival pequeño, aprendí la lección de los Panamericanos de Guadalajara, donde pensaba llevarme el oro y ustedes vieron mi combate frente a Franklin Gómez”, sentenció Yowllys Bonne (60 kg) tras imponerse por 2-1 (0-3, 1-0, 1-0) a su coequipero Davian Quintana en el cierre de los Internacionales Granma-Cerro Pelado de Lucha. Los bronceos correspondieron al también anfitrión Alejandro Valdés y al ruso Fedot Sleptcov.

Lo más notorio del cierre lo aportó la potente escuadra de Estados Unidos —22 atletas, incluidos seis en la división de 74 kilogramos donde barrieron— llevándose las preseas el as del orbe en Estambul’11, Jordan Burroughs, escoltado por Trent Paulson, Tyler Cadwell y Nick Marable. Tanto Paulson como Cadwell ven-



cieron a nuestro principal exponente, Yunierki Blanco, con quien hubiera querido enfrentarse Burroughs, para reeditar la final de tierras tapatías.

Otros estadounidenses campeones fueron Dustin Kilgore (96) y Tervel Dlagnev (120), mientras en los 84 reinó el pinareño y bronce continental Humberto Arencibia.

Al decir del entrenador principal Julio Mendieta fue una lid muy fuerte, prestigiada por los elencos de Estados Unidos y Alemania, y de enorme valor para diseñar la estrategia al Panamericano de Colorado Springs (24-27 próximos) y el Preolímpico de Orlando (24-26 marzo).

En el primero de estos certámenes nos representarán Alfredo Cisneros (55), el propio Bonne (60), Blanco (74), Luis Mario Miranda (84), Javier Cortina (96) y Dysney Rodríguez (120).

Cambios en las Estrellas

Según información de la Dirección Nacional de Béisbol, el atleta Yulieski Gourriel sí podrá participar en el XXV Juego de las Estrellas, no así el lanzador villaclareño Robelio Carrillo, lesionado en una pierna. Su lugar será ocupado por su coequipero Freddy Asiel Álvarez, quien había finalizado séptimo entre los abridores en la votación popular.

ANOTACIÓN POR ENTRADAS

	C	H	E
SEVERINO MÉNDEZ			
IND 220 000 000	4	11	0
ART 301 010 00x	5	7	1
G: Miguel Lahera (6-6). P: Pavel Pino (5-3). Jr: Y. Ismeli.			
CHANGA MEDEROS			
MAY 120 000 012	6	12	2
MET 300 000 202	7	6	2
G: Ihosvany García (5-7). P: Lenier Rodríguez (4-3). Jr: E. Díaz.			
CÁNDIDO GONZÁLEZ			
LTU 000 005 000 0	5	10	1
CMG 101 011 010 1	6	10	1
G: Frank Madan (6-2). P: Ángel Cabrera (1-3). Yos. Alarcón y Y. Scull.			
CALIXTO GARCÍA			
CAV 000 002 000	2	5	0
HOL 000 003 00x	3	11	0
G: Juan Enrique Pérez (2-0). P: Yander Guevara (6-4).			
M. DE BARBADOS			
VCL 210 000 221	8	16	0
GRA 300 100 100	5	10	0
G: Yasmani Hernández Rojas (2-1). P: José Armando Peña (2-4). Jrs: A. Zamora y A. Borrero.			
G. MONCADA			
SSP 000 011 020	4	11	1
SCU 040 001 00x	5	9	1
G: Alain Delá (6-3). P: Noelvis Hernández (2-6).			
NGUYEN VAN TROI			
CFG 000 000 100 5	6	9	3
GTM 000 010 000 1	2	8	2
G: Norberto González (7-4). P: Alexander Rodríguez (3-3).			
VICTORIA DE GIRÓN			
PRI 000 000 020	2	6	1
MTZ 000 010 02x	3	7	2
G: Yoanni Yera (6-2). P: Vladimir Baños (7-5).			